



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 28. August 2012

P121309

Ratschlag Gesamtsanierung Kasernenhauptbau; Ausgabenbewilligung für die Projektierung auf Grundlage einer Nachnutzungskonzeption

P111380

Kantonale Initiative "Öffnung zum Rhein"

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Für die Projektierung Gesamtsanierung Kasernenhauptbau werden zu Lasten der Rechnungen 2012 bis 2014 Ausgaben für die Projektierung von CHF 1'9000'000, Investitionsbereich „Hochbauten im Verwaltungsvermögen - Teil Bildung“ (Finanzdepartement, Immobilien Basel-Stadt, Pos. 4201.194.59000 Projektierung Gesamtsanierung Kasernenhauptbau), und zu Lasten der Erfolgsrechnung (Planungspauschale, Pos. 4200.651.09000) CHF 400'000 einmalig bewilligt.
 3. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die kantonale Initiative „Öffnung zum Rhein“ dem Stimmvolk mit der Empfehlung auf Ablehnung vorzulegen.

Begründung

Als Gegenvorschlag zur kantonalen Initiative „Öffnung zum Rhein“ beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat eine Ausgabenbewilligung für die Gesamtsanierung des Kasernenhauptbaus in Höhe von insgesamt CHF 2'300'000 für einen Projektwettbewerb und die Planung bis zum Bauprojekt gutzuheissen.

Die Nachnutzungskonzeption orientiert sich am Ziel der „Brutstätte“ für das Kasernenareal. Eine Mischnutzung aus kommerzieller (Gastronomie, Design, Büro) und nicht kommerzieller Nutzung (Proberäume, Studios, Veranstaltungsräume) wird angestrebt.

Eine einheitlich geregelte Verantwortung für das gesamte Kasernenareal wird an ein operationell tätiges Arealmanagement übergeben.

